

Medieninformation

7/2013

Sächsischer Rechnungshof

Ihre Ansprechpartnerin
Ute Hein

Durchwahl
Telefon +49 341 3525-1010

ute.hein@srh.sachsen.de*

Leipzig,
29. April 2013

Rechnungshofpräsidenten tagen in Görlitz

Vom 6. bis 8. Mai 2013 kommen die Präsidentinnen und Präsidenten der Rechnungshöfe des Bundes und der Länder zu ihrer jährlichen Frühjahrstagung in Görlitz zusammen. Ausrichter der Konferenz ist der Sächsische Rechnungshof, der seit Juli 2012 den Vorsitz über die Konferenz hat.

Neben der Beratung von aktuellen Entwicklungen in der Finanzkontrolle wird in Görlitz die Verschuldungssituation der Länder im Fokus des Erfahrungsaustauschs stehen. Dazu Prof. Dr. Karl-Heinz Binus: „Bereits im Jahr 2010 haben wir Rechnungshofpräsidenten in einer gemeinsamen Erklärung Empfehlungen zur Ausgestaltung der Schuldenregel in Bund und Ländern gegeben. Nun wollen wir uns austauschen, welche Entwicklungen es seitdem in den einzelnen Ländern gegeben hat und wie diese zu bewerten sind.“

Prof. Dr. Karl-Heinz Binus, Präsident des Sächsischen Rechnungshofs und amtierender Vorsitzender der Konferenz der Rechnungshofpräsidenten, erklärt zur Wahl des Tagungsortes: „Die Konferenz der deutschen Rechnungshofpräsidenten ist ein Ort des Dialogs und des Austauschs. Hier werden Fragen zur öffentlichen Finanzkontrolle behandelt und zukunftsweisende Abstimmungen getroffen. Görlitz ist als einstmals geteilte und heute zusammengewachsene Europastadt ein schönes Symbol für die Verbindung, die auch wir Rechnungshofpräsidenten mit unseren regelmäßigen Zusammenkünften herstellen.“

Die Rechnungshöfe des Bundes und der Länder kommen zweimal im Jahr zu einer gemeinsamen Konferenz zusammen. Die Treffen dienen dem Austausch und der Beratung von aktuellen Problemen, mit denen die Höfe bei ihrer Arbeit konfrontiert sind. An der Konferenz nehmen auch immer der Präsident des Österreichischen Rechnungshofs, der Direktor der Eidgenössischen Finanzkontrolle und der deutsche Vertreter beim Europäischen Rechnungshof teil. Die erste Konferenz unter sächsischem Vorsitz fand vom 17. bis 19. September 2012 in der Dresdner Staatskanzlei statt.

Postanschrift:
Sächsischer Rechnungshof
Postfach 10 10 50
04010 Leipzig

Hausanschrift:
Sächsischer Rechnungshof
Schongauerstraße 3
04328 Leipzig

www.srh.sachsen.de

* Kein Zugang für elektronisch signierte
sowie für verschlüsselte elektronische
Dokumente.